

EL PUEBLO

Diario Republicano de Alicante

AÑO VIII

Número suelto 5 céntimos

Alicante: Martes 7 de Junio de 1910

Redacción y Administración, Cast. No. 44

Núm. 4104

La unión da la fuerza

La raza de los santos, ó no ha existido nunca ó debe haberse extinguido. Nosotros no hemos tropezado con uno siquiera, y en la generación presente, creemos que se encuentran todos en nuestro caso.

Buscar un hombre sin defectos, sería tarea inútil, porque unos menos y otros más, todos los tienen.

¿A qué, pues, salirnos de la realidad? Nosotros debemos mostrarnos satisfechos de los hombres que honradamente defiendan nuestro ideal, sin alambicar con escrupulosa minuciosidad los defectos que particularmente tengan y que en nada afecten á la pureza de nuestros principios.

El eterno afán de combatir á nuestros correligionarios con más saña que hacerlo puedan los más encarnizados enemigos, ha sido causa del prolongado letargo en que ha estado sumido el republicanismo español.

Podemos afirmar, razonando serenamente, que los mayores enemigos de la República, hemos sido los mismos republicanos.

¿Será el acto del domingo la rectificación de procedimientos suicidas? Es de desear que así sea.

Obrar de otra manera, sería laborar por nuestro propio desprestigio y por ende, en contra del triunfo del ideal condensador de nuestras aspiraciones.

Impórtanos, porque en ello va el éxito de nuestra empresa, inspirar confianza al país, y esto solamente se consigue presentándonos unidos y disciplinados, condiciones sin las cuales nunca podremos implantar en nuestra patria las redentoras soluciones que angustiada solicita y cobardemente le negamos.

Una era de paz y concordia se abre en nuestra política; vientos saturados de consoladora esperanza soplan, ejemplos sublimes vienen de arriba; el mitin celebrado el pasado domingo en Madrid nos trae ráfagas optimistas; un poquitín de ayuda de los indiferentes, algo de empuje de los tibios, cuanto puedan de los decididos, y una firmísima voluntad en todos los republicanos, es lo que necesitamos para que el porvenir sea nuestro.

Tenemos la seguridad absoluta que la más perfecta unanimidad de criterios reina en nuestro partido; si algún pequeño resquemor ha existido, ya no existe. El amor á los ideales, puede más en nosotros que cualquiera apreciación particular, que muchas veces mantenida con la mejor buena fe, es contraproducente para la armonía de la gran familia republicana, porque:

«El diablo en ocasiones Acalora los buenos sentimientos Para hacer cometer malas acciones».

En nuestro humilde criterio vale más el sacrificio de una opinión particular, que dar un día de satisfacción á los adversarios.

Y que este es el general sentir de los republicanos, se demostró el domingo pasado.

¡Todos unidos en fraternal abrazo, por la solidaridad de ideas, y que nos vengan los jaimistas con ridículos desplantes; Maura, con sus reaccionarias intenciones, y Canalejas, con su demagogia de guardarropía!

AVISO.—Agencia de encargos de Pascual Martínez, líneas de Murcia, Torroviola y Cartagena. Sigue su despacho, plaza de Isabel II, número 5; y no responde de los encargos que por error se entreguen en otro sitio.

A LOS JESUITAS

«Todas las cosas les saldrán á medida de su deseo. «Pasarán esta vida en una Sociedad, ó Compañía, que los conducirá á la muerte eterna.

«Por tanto, el pueblo, poco á poco comenzará á resfriarse para con ellos; y habiendo reconocido por experiencia, que son unos engañadores, dejará de darles, y entonces andarán vagando al rededor de las casas como Perros hambrientos y rabiosos, con los ojos bajos, el cuello torcido como Avestruces, buscando pan para hartarse; pero el pueblo les gritará, diciendo: ¡Infelices de vosotros, hijos de desolación! El mundo os engañó, el Diablo se hizo Señor de vuestros corazones, y de vuestras lenguas: vuestro espíritu deliró en vanas especulaciones: vuestros ojos se deshicieron en lágrimas en las vanidades del siglo: vuestros vientres delicados buscaron vinos agradables: vuestros pies eran ligeros, y alados para correr á toda suerte de males. Acordaos, que no hicisteis bien alguno.

«Acordaos de que sois Devotos falsos, llenos de envidia y de emulación.

«Vosotros os fingisteis pobres, aunque en la realidad erais ricos.

«Vosotros os fingisteis simples siendo poderosísimos.

«Vosotros sois Devotos lisonjeros.

«Vosotros sois Hipócritas Santos, y Mendicantes soberbios.

«Hombres que pedís ofreciendo.

«Piadosos endurecidos para con las aflicciones del prójimo.

«Calumniadores melifuos.

«Benignos perseguidores.

«Llenos de amor del mundo. Mercaderes de indulgencias.

«Sembradores de discordias.

«Vosotros edificasteis siempre, elevando; pero no pudisteis llegar tan arriba como deseabais.

«Entonces caísteis como Simón Magó, á quien Dios quebró los huesos, é hirió con una herida mortal, á ruego de los Apóstoles. Así será destruída vuestra orden á causa de vuestros engaños, é iniquidades. ¡D, Doctores del pecado y desórden. Pa-

Movimiento republicano

Tres actos de gran importancia política celebráronse el domingo pasado.

El mitin del Frontón Central en Madrid, marca una nueva era en la marcha del republicanismo español, porque quedó firmada y sellada la unión de todos los republicanos, y la perfecta unanimidad de aspiraciones entre estos y el partido socialista.

También resultó de importancia suma el mitin anticlerical celebrado en Valencia, en el que tomaron parte los señores Algarra, Marco, Miranda, Jimenez de Bentrosa, Bort, Barral y Azzati.

Para el propio domingo organizan allí una imponente manifestación.

Del acto celebrado por los republicanos de Alicante ¿qué podemos decir más?

Que en él quedó afianzada la unión y la armonía republicana, dando un mentís á todas las habladurías, fomentadas por nuestros adversarios.

¿Acaso mientras en otras partes daban los republicanos muestra de su pujanza, habíamos nosotros de dar un triste espectáculo?

No hubiéramos merecido absolución.

Se proyecta en Alicante la celebración de algún acto anticlerical, para sumarnos al potente movimiento que se inicia en toda España.

dres de la corrupción, hijos de la maldad, no queremos seguir ya vuestra dirección, ni ejecutar vuestras máximas.»

Si fuéramos á enumerar todo lo que se ha escrito en contra de los Jesuitas, tendríamos que escribir muchos tomos en folio. Examinando su *Mónita secreta*, se vé claramente la astucia y la suspicacia de los hijos de Loyola. Es innegable que han sabido apoderarse de las conciencias y ¿cómo no? si sus instrucciones son admirables! porque nosotros admiramos todo lo que lleva el sello de la perfección, y hasta el mal nos admira cuando vemos talento en el plan. En el capítulo I de las instrucciones reservadas de la sociedad de Jesús, dice en el artículo tercero:

«Convendrá ir á los lugares más lejanos donde haya que recibir limosnas, que se aceptarán, por pequeñas que sean después de haber pintado las necesidades de los nuestros. Sin embargo, será muy conveniente dar al momento estas limosnas á los pobres para edificación de los que no tienen exacto conocimiento de la Compañía, y para que en adelante se muestren más liberales con nosotros.

«En un principio no conviene que los nuestros compren fincas; pero en el caso de que hubiesen comprado algunas bien situadas, dígame que pertenecen á otras personas, usando de los nombres de algunos amigos fieles que guarden el secreto: para mejor aparentar nuestra pobreza, las fincas inmediatas á nuestros colegios aplíquense á colegios muy distantes, lo que impedirá que puedan los príncipes y magistrados saber jamás las rentas que tiene la Sociedad á punto fijo.»

«¿Qué táctica tan admirable! En el capítulo II artículo primero dice:

«Es necesario que hagamos todo lo posible para ganar completamente las atenciones y al efecto de los príncipes y personas de más consideración, para que, sean quienes fueren, no se atrevan á levantarse en contra nuestra, sino antes bien todos se constituyan dependientes de nosotros.

AMALIA DOMINGO Y SOLER.
(Se continuará)

EL COMETA HALLEY

La atracción universal

El coronel Marchand, el héroe de Fashoda, acaba de hacer sorprendentes declaraciones sobre la aparición del cometa Halley y la ley de Newton de la atracción universal. Hélas aquí:

El 9 de Mayo, es decir, diez días antes de la fecha indicada por los astrónomos para el paso del cometa Halley, yo declaré formalmente que no ocurriría su presentación sino tres meses después, dejando al cometa mismo justificar ó desmentir mi predicción.

El 19 de Mayo nadie ha visto, ni con telescopio ni sin él, dicho cometa, y las predicciones de visibilidad, fundadas en las efemérides oficiales del astro, no se han realizado en ninguna comarca del mundo.

Lo que anuncié en 9 de Mayo está cumplido en su primera mitad, y falta esperar con calma los meses de Agosto y Septiembre, indicados por mí para la aparición del cometa.

No procedí á la ligera, sino en virtud de fórmulas de alta mecánica, que son perfectamente ignoradas y se refieren, no al cometa Halley solamente, sino á todos los astros del firmamento.

Yo trato de llevar al ánimo de todas las corporaciones científicas del mundo el convencimiento de que el dogma de la atracción newtoniana; definido en los albores del siglo XVIII, está desde ahora desmentido.

Dentro de tres meses, el cometa Halley pasará sobre nuestras cabezas el fuego de su materia degradada y po-

dreemos admirarlo sin temor alguno, marchando en una zona diferente de la reservada á la gravitación planetaria, demasiado lejos de la Tierra para que los gases emanados de su descomposición puedan llegar hasta nosotros.

Este será el momento en que el principio de la atracción newtoniana se desvanecerá para siempre, ocupando su lugar la verdadera mecánica celeste.

Ramillete espiritual

HASTA LOS VERSOS! — UNA RATA DE IGLESIA. — EL ENEMIGO DEL ALMA. — UN COLEGA DE SOR CÁNDIDA.

Los frailes no están contentos ya con captar herencias, raptar jóvenes (entendámonos), como aquel capuchino de Valencia, y pasar matute, sino que también caen á mano armada sobre los clásicos y, para que nada se escape de su mano, arramblan hasta con la literatura.

En Manila ha habido con este motivo una trapatiesta de mil demonios. Por si alguien lo ignora, sepa que en Filipinas todavía existen muchísimos frailes y que la Universidad sigue regida por hábitos y capuchas, y en ella descuella, como el ciprés entre los juncos, según cantó el poeta, el muy reverendo P. Fr. Valentín Marín, lumbrera de la Orden de los dominicos. A este fraile se le ocurrió escribir una obra dramática, titulada *Las Persecuciones*, que obtuvo un éxito bárbaro. Pero ¡ay! que en Manila también hay periodistas impíos, y entre ellos los de *El Mercantil*, que no podían digerir que fray Valentín estuviera en buena relación con las musas, y busca por aquí, busca por allá, tropezaron con un drama de Calderón de la Barca titulado *Darlo todo y no dar nada*, que se parecía como una gota de agua á otra gota á la comedia del padre Valentín. Y como no era posible que Calderón hubiera copiado al dominico de Manila, forzosamente había de admitir lo contrario, y *El Mercantil* publicó, á dos columnas, las dos obras, resultando que eran iguales.

Todavía duran en Manila las risotadas con que fué saludado el P. Valentín y el triunfo de *El Mercantil*.

Esto no es nuevo entre frailes. San Ignacio se alzó con los *Ejercicios* del benedictino Cisneros; el P. Mir copió infinitas cosas en su libro *El milagro*; lo mismo hizo el agustino P. Blanco en su *Historia de la literatura*, el poeta jesuita Reyes y el P. Coloma en muchos de sus cuentos. ¡Son tan frescos!...

Traduzco de *Le Journal* de 30 de Mayo. «Rennes, 29 de Mayo.—Un asunto que ha causado viva emoción en todo el país es objeto de numerosos comentarios.

Hace pocos días se comió un robo en casa del consejero general de Ile-et-Vilaine de dos magníficos relojes y con tal motivo fué encarcelado el abate Vellard, que ejercía el cargo de preceptor en aquella casa. Sometido á un severo interrogatorio, no sólo se declaró autor del robo de los dos relojes, sino que confesó que también había robado un cáliz de esmalte en la catedral de Rennes, un crucifijo de marfil de gran valor en la iglesia de Saint Etienne y otras muchas materias. Este abate es natural de Chambéry y hace un año ya fué acusado de un robo importante en París, de cuyo lío salió absuelto por falta de pruebas.

Vamos, si parece mentira. Si hubiera sido un masón, un liberal, un maestro laico ó siquiera un cura apóstata, aun se comprende. Pero, ¿un clérigo con todas las de la ley y ejerciendo de preceptor de niños? ¡Válganos San Merry del Val!

La niña Teresa Pica tenía diez años y era alumna del colegio de San José en Nápoles. Perturbado por el dolor que le causaba la muerte de Cristo (era viernes santo) el sensible presbítero Nicolás Tossi la echó la zarpa y... ¡calcúlese lo que

le pasaría á la infeliz en tales garras, con una temperatura volcánica y en viernes santo! Los Tribunales entienden en el ajo.

Y á propósito de Tribunales; ante el correccional de Maurers ha comparecido el abate Bouttier, director del patronato católico de la Jerté-Bernard, acusado por sus alumnos de *chiquilladas*. El abate ha sido condenado con gran emoción de todo el país, que hace poco vió por igual delicto condenados á diez años de trabajos forzados cada uno al abate Fouquet, cura de Moitron, y al abate Froidevin, vicario de San Leonardo del Bosque.

¡Si hubieran sido laicos ó masones ¡siquiera esta gente! Pues no, señor, que son reverendísimos curas católicos. *Tu autem Domine, miseri nobis...*

Después de sor Cándida han empezado en París á caer denuncias sobre otro vivo, sobre el abate Santol, que se dedica á recoger chiquillos y á mandarlos á las fábricas de vidrio y de pastores; quedándose él con los salarios que ganan, lo cual es todavía más caritativo que lo de sor Cándida. Este abate Santol ha dado ya mucho que hacer á la justicia. De su asilo se cuentan horrores y su explotación de la carne infantil es odiosa. Ahora ha tirado el diablo de la manta y el juez le ha citado á su presencia.

¡Duro con estos negros de toca y sotana!

¡Ah, si les conociera bien!...

FRAY GERUNDIO.

TAURINAS

La corrida que se organiza para el día de San Pedro tiene así algo del célebre *veto de Penelope*; todo es tejer y desfejer.

Ahora salimos con que ha fracasado lo del *cruce de Ibarra* porque á unos cuantos caballeros se les ha montado en la nariz el nombre de Flores, como si ese ganadero, no fuera ni más ni menos que tantos otros que crían toros bravos y toros mansos, más de los últimos que de los primeros; teniendo en cuenta que los ganaderos de primera fila que no se apellidan Flores, además de dar toros mansos, piden por ellos un sentido.

Tiene en su ventaja el ganadero de Penasosa el ofrecer una raza nueva que muy bien pudiera dar un gran resultado, y además es excesivamente modesto en la cantidad que pide por sus toros; todo lo cual favorece los intereses de una empresa; tanto como la perjudican las exigencias de los otros.

Pero nada de esto se ha tenido en cuenta; se ha tenido sí, el veto de unos cuantos aficionados haciéndose caso omiso de otros muchos que hubieran visto con gusto el resultado de ese cruce, acerca del cual se viene hablando mucho y bien.

Y es que en Tauromaquia como en política hay elementos reaccionarios, retrógrados, estantiguos, que les dá miedo lo nuevo, y en vez de aplaudir y ayudar á los que desean obtener las primicias de lo desconocido y dar á la afición una verdadera novedad, les salen al encuentro con sus antiguallas, y con el socorrido refrán de más vale lo malo conocido que lo bueno por conocer.

¡Apañados están esos buenos aficionados derrochando esa lógica!

¡Bien podíamos tomar norma de los aficionados madrileños!

Desacreditada y no poco, andaba la ganadería de los herederos de don Vicente Martínez (q. e. p. d.); así lo debieron pensar estas señoras, y sin reparar en unos cuantos miles de duros compraron un semental ó dos á don Eduardo de Ibarra, y con ellos cruzaron un buen número de vacas y el resultado ha sido superior.

Otro ganadero, don Agustín Flores, de acuerdo con sus señores hijos, competísimos aficionados, se impone también el mismo sacrificio; lo realiza, se pone en condiciones de darla á conocer, y entonces cuatro inteligentes admiradores de *Ruango, Baquiqui y Guarda el Cul*, ponen el grito en el cielo y hacen variar de pensamiento á una empresa.

¡Así anda la afición en Alicante! En to-

NO CONFUNDIRSE
Con la de al lado

ACEVEDO

NO CONFUNDIRSE
Con la de al lado

PRINCESA, 16
Unica y verdadera sombrerería ACEVEDO — Esta casa no tiene sucursal en Alicante
Gran surtido en Sombreros de Paja para caballeros, y niños.—Ultimas novedades en SOMBREROS y GORRAS del país y extranjera
para la temporada de verano.
Exclusiva para la venta de sombrero «Laville»
PRECIO FIJO — **VENTAS AL CONTADO** (On parle français)

das partes gusta conocer lo nuevo; nadie quiere que le cuenten lo que pueda ver; y en Alicante media ó una docena de vecindarios nos hacen pasar á los demás por lo que no somos, por lo que no pasó por nuestras mentes.

Y es que es sobradamente sabido que los que más chillan son los que se salen con la suya en el 90 por 100 de las veces.

Si hubiera habido tiempo hábil y el asunto se hubiera sometido á un plebiscito, ya hubiéramos visto quien ganaba.

Nada tendría que argüirse si la empresa anunciara toros de Miura, Saltillo, Santa-Coloma ó alguna otra ganadería de las llamadas de primer orden, y en las que después de todo, salen diez toros mansos por uno bravo, pero no siendo esto, ni que decir tiene que todo lo que suponga novedad ha de tener la preferencia de los buenos aficionados.

¿Qué la novedad resulta un fiasco? ¡Pues enterados!

¿Qué sale á pedir de boca? mejor que mejor.

La cuestión es, como decíamos antes, que no nos cuenten lo que podamos ver; que si las cosas podemos conocerlas antes que otros, no debemos perder la ocasión.

Y luego salga el sol por donde quiera. ¡Pero vayan ustedes con estas teorías á ciertas gentes!

H. LUCIAÑEZ.

El herido de anoche

Al cabo de mucho tiempo que en esta capital no se registraba ningún hecho sangriento, anoche se cometió uno, afortunadamente, no ha revestido la importancia que en un principio se suponía.

El herido, llamado Eusebio, no es hombre que goza de las simpatías de sus vecinos, por su proceder que ha demostrado en diferentes ocasiones de maltratar de obra á su compañera. Ayer fué recriminado por ello por un vendedor de pescado apodado el «Secretari», surgiendo una acalorada discusión entre ambos que no pasó á vías de hecho por la intervención de otras personas.

Pero anoche fué á buscar el Eusebio al «Secretari», en ocasión en que este se encontraba durmiendo, pero habiendo negado su esposa que se encontraba en casa, fué abofeteada por el Eusebio.

La mediación del vigilante y otras personas del vecindario hicieron marcharse al irascible agresor, que, á pesar de la promesa de irse á su casa, aún volvió; y enterado el marido de la abofeteada de lo ocurrido, la emprendió á golpes con el Eusebio, al que infirió cuatro heridas con una navajita de cortas dimensiones que llevaba; una de ellas en la cara y tres diseminadas por el cuerpo.

Debido á la pequeñez de la navajita, las heridas inferidas son de poca consideración según nos informan.

El hecho ocurrió entre nueve y diez de la noche en la calle de la Huerta.

CRONIQUELLA

Un periódico local hace anoche un elogio tan exagerado de la procesión celebrada el domingo en el barrio de San Antón, que en su infantil entusiasmo llega á calificarla como la más brillante y esplendorosa de las ceremonias religiosas celebradas en Alicante.

El colega, llevado sin duda de su deseo, afirma que asistió una comisión del Ayuntamiento, cuando las únicas autoridades que presidían el acto, fueron un Alcalde pedáneo y su ayudante, que la mar de serios, muy hinchados y ufanos, lucían su garboso donaire, empujando el clásico símbolo de autoridad.

El único aliciente que para los católicos tuvo la procesión, fué la presentación en la vía pública de una santa nueva y llamante que ha sido bautizada con el nombre de Santa Zita (así con Z, para no dar lugar á confusiones con otras citas mundanales de las que deben huir sus siervas las domésticas).

Para poner de manifiesto el yerro en que incurre el colega, bastará que estampemos varias frases, muy pocas, que con amargura pronunció un clérigo al contemplar la pobreza y desbarajuste de la procesión celebrada,—que fueron estas: —¡Esto se concluye!

LULIO

A quien corresponde

Hasta nosotros llega el rumor de que en la Inspección del Cuerpo de Seguridad, uno de los detenidos ha sido objeto de tan malos tratos, que á consecuencia de ellos, sufre varias lesiones.

Las autoridades deben aclarar el asunto, para que brille la inocencia del referido Cuerpo, ó para imponer los correctivos correspondientes.

Por hoy no poseemos más datos.

Noticias de Barcelona

(POR CORREO)

El día.—El terrorismo.—Banquete.—Fiestas.—Conclusiones.—Suicidio de un capitán.—Nota.

Después de la tormenta que ayer descargó sobre Barcelona, hoy ha amanecido un día espléndido y caloroso.

Sigue guardándose en los centros oficiales una impenetrable reserva acerca de todo lo que se refiere al terrorismo.

Parece que la pista descubierta ahora tiene alguna importancia.

Los detenidos en Granada y Zara-

goza serán trasladados á Barcelona por orden del juez instructor.

Para mediados de mes se organiza un banquete en honor de Cambó.

Sus organizadores desean que el acto resulte el mejor de los celebrados hasta ahora.

Se celebrará en los tinglados del muelle.

En los mercados han continuado hoy con gran animación las fiestas.

La comisión organizadora del mitin contra la Liga de la tuberculosis han visitado al gobernador civil, haciéndole entrega de las conclusiones.

En los cuarteles Nuevos se ha suicidado esta mañana un capitán disparándose un tiro en la sien derecha.

Ha dejado escrita una carta para el coronel para que avisara á su familia su triste fin.

El móvil del suicidio se cree que ha sido una afección cardíaca.

El gobernador civil ha solicitado de los alcaldes una nota de las Asociaciones religiosas que hay en cada pueblo.

Barcelona 6-1910.

REIG.

NOTICIAS

Ha fallecido en esta capital, don Francisco Pérez, probo empleado de la central de Consumos y sobrino de nuestro querido amigo el visitador de los mismos, don Antonio Delgado.

El entierro, que se ha verificado esta tarde, ha sido una verdadera manifestación de duelo, dadas las muchas simpatías que gozaba el finado.

Acompañamos á su apreciable familia en la pena que justamente le aqueja en estos momentos.

La «Gaceta» publica los contratos celebrados entre el Estado y las Diputaciones provinciales sobre caminos vecinales.

Acompañado de atento B. L. M. hemos recibido el manifiesto que la Junta Central del Partido Republicano Progresista dirise al país.

Todo él rebosa patriotismo y entusiasmo.

Por exceso de original no lo copiamos en este número.

La única y verdadera sombrerería ACEVEDO, 16 Princesa, 16, pone en conocimiento de su numerosa clientela, que ya ha recibido los últimos modelos, en sombreros de paja para caballeros y niños, como también grandes novedades en gorras de todas clases y formas, para la temporada de verano.

AVISO.—Esta casa, no teniendo por costumbre de vender los sombreros de paja del año anterior, pone en conocimiento del público que los que no son de la temporada, llevan un 100 por 100 de rebaja, ó sea la mitad de su precio.

Para conveniros de la verdad, no dejéis de visitar esta su casa, antes de hacer sus compras.

No confundirse; única y verdadera sombrerería Acevedo, 16, Princesa, 16.

Los señores Deustch y Forcade y Provot, propietarios de las fábricas de petróleo en esta ciudad, han ingresado en el Ayuntamiento 600 pesetas, por el ofrecido donativo para el mejoramiento del material de incendios.

Pedro Llorca

Casa en Valencia y Alicante



Servicio de vapores para Canarias, Puerto Rico, Mayagüez, Ponce, Santiago de Cuba, Matanzas y New-Orleans.
Para Tenerife, Río de Janeiro, Montevideo, Buenos Aires y Rosario de Santa Fé.
Para Chile, Perú, Ecuador, Colombia, América Central, México y San Francisco de California.
Para Colonias Francesas, Inglesas, Portuguesas, Libéricas, Alemanas, Españolas y Congo.
Servicio para la Costa y Norte de España.

* MOLINA Y SANCHEZ *

Representantes depositarios de la cerveza

E. PETRY (ANTES LUIS MORITZ)

Depósito de ácido carbónico para la fabricación de bebidas gaseosas y presión de cerveza.

Representantes del Vermouth Torino de la casa Martini y Rossi de Turin. Vinos finos de Mosca, claretes, tintos y blancos, servidos á domicilio en barriles y embotellados.—Economía en los precios.

Los encargos: Plaza de Chapí, núm. 5 (antes Teatro).

CALZADO MALLORQUIN

Procedente de las mejores fábricas de Palma

Esmerada construcción, elegante forma y reconocida solidez

Precios sin competencia

No equivale: Castaño, 37, esquina á la Plaza del Teatro.

Por la superioridad ha quedado sin efecto el traslado á Murcia del vigilante de primera don Joaquín Juan Duart.

Le ha sido adjudicado el teatro de Verano, para la próxima temporada al empresario del teatro Apolo de Valencia, señor Velasco.

Según nuestros informes, en la compañía que pronto ha de funcionar en el citado teatro, figuran artistas de tanto renombre, como las señoritas Rosario Soler, Ursula López, La Melo y otras.

Las lámparas eléctricas que vende Esplá, Muñoz y Vidal, Victoria, 5 y San Fernando, 26 son las mejores de todas las conocidas; las más económicas en consumo; las de mayor duración y las que menos cuentan.

Probarlas es adoptarlas para siempre.

Esta mañana ha tenido la desgracia de caerse al mar, en el momento de hacer una maniobra, un carro con su caballería la que ha perecido ahogada.

El hecho ha ocurrido en el muelle de Levante.

El próximo domingo se celebrará en nuestro circo taurino, una extraordinaria corrida de novillos-toros, los que serán lidiados por los diestros alicantinos Confitero y Guerra.

Enfermedades de los ojos

Dr. Simó Llobat

OCULISTA DEL HOSPITAL

PROVINCIAL DE VALENCIA

Operaciones en especial — Consulta de nueve á doce y tres á cinco Hotel Iborra.—ALICANTE

REGISTRO CIVIL

Nacimientos.—Juan Sogorb Castaño.

Defunciones.—Josefa Clement Morant, Vicente Pastor Torregrosa, Esperanza Ribera Guarner y Francisco Llorens Jordá.

Algunos aguadores nos denuncian que, mientras á las carretillas que llevan uno ó dos cántaros se les prohibe el paso por el 2.º Pórtico Consistorial, al carruaje de un ex diputado á Cortes se le consiente sin la más leve dificultad.

Nosotros creemos que si lo denunciado es cierto, no colocan los dependientes del municipio á su alcalde en lugar muy airoso. Sus disposiciones deben cumplirse sin exclusivismos.

O se permite el paso á todos ó se prohíbe también á todos.

Esto es lo justo.

La Austriaca

Cervecería y Fábrica de Gaseosa

—DE—

JUAN SANTAMARIA

Agua de Seltz preparada con el bicarbonato sólido y con agua perfectamente filtrada con filtro BURÓN y ESTERILIZADA, con el filtro PASTEUR.

LIMONADA ESPUMOSA.

LA MEJOR QUE SE FABRICA Agua de Mondariz artificial preparada con el agua de Seltz y los principios medicinales que con el agua de Mondariz natural.

Alicante.—Zaragoza, 1 y Liorna 2 Servicio á domicilio.

BODEGAS ALICANTINAS

DE RICARDO MADRID

Vinos finos de mesa

Clarete y tinto en botellas 3¼ litro, desde 0'20 á 0'30 pesetas.

Valdepeñas extra, en botella 3¼ litro, 0'20 á 0'40 pesetas.

Blanco superior, especialidad de la casa, 0'30 á 0'50 pesetas botella.

Clarete superior, en bodega, 2'25 pesetas el cántaro.

Grandes existencias en vinos de Jerez, Cognac y licores de todas clases.

Rioja de todas marcas.

Aceites superiores finos.

Servicio á domicilio

En Barriles y Botellas SAGASTA.—NÚMERO 39

DOCTOR GÓMEZ LLUECA

Consulta de MEDICINA y CIRUGIA general de once á una

ESPECIAL DE

Oto-rino-laringología

(Garganta Nariz y Oídos)

De cinco á seis

CALLE MAYOR, 25, PRINCIPAL

Almacenes de

EL SIGLO

SUCESOR DE

NAVARRO HERMANOS

Mayor y Pasaje de América

Grandes existencias en todos los géneros.—Puntillas y novedades para señoras, caballeros y niños.—Casa especial en Camisería, Corbatería y géneros de punto PRIMERA EN PANTALÓN

LOS 3 MANILA, bordados y lijos.—Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños.—Especialidad en géneros negros y blancos.

5.000 trajes confeccionados para caballeros y niños desde 3 pesetas.—PRECIO FIJO

EL AGUILA

Grandes almacenes

de ropas confeccionadas para caballeros y niños

Casa fundada en 1850

Denominación y marca registradas

Princesa, 2 **Victoria, 1**

Sucursales: Madrid, Barcelona, Bilbao, Cádiz, Gijón, Málaga, Palma de Mallorca, Santander, Sevilla, Valencia, Valladolid y Zaragoza

Sección de ropas para caballeros

Americanas de alpaca negras y colores de.	8	á	30	ptas.
Cazadoras y Guerreras para el campo.	3 50	á	12	»
Guarda-polvos para viaje.	12 50	á	40	»
Chalecos de piqué blancos y colores.	3	á	12 50	»
Pantalones de dril crudo y colores.	4 50	á	11	»
Id. lana, tricot, paño y armaure novedad.	6	á	25	»
Togas de seda ó paño con vueltas de terciopelo.	100	á	1 50	»

Frac de paño y vicuña negro.	30	á	75	ptas.
Levitás cruzadas de paño y estambre.	50	á	65	»
Sacos y Sobretodos de entretiempo	25	á	100	»
Americanas y Chaqués de lanilla, vicuña y gerga	10	á	50	»
Trajes completos de dril crudo y colores.	8	á	32	»
» de lanilla vicuña y tricot.	15	á	80	»
» de alpaca negra y colores	30	á	40	»

Sección de ropa para niños

Americanas de lana, vicuña y gerga para niños de 10 á 16 años de.	14	á	40	ptas.
Trajes Americana de dril crudo y colores para niños de 10 á 16 años.	6	á	16	»
Trajes Marinera de lana, gerga, vicuña y alpaca para niños de 4 á 10 años.	5	á	38	»
Trajes Marinera de dril, piqué y franela para niños de 4 á 10 años.	4	á	20	»
Trajes Blusa y otros modelos de lana, dril y alpaca para niños de 4 á 10 años.	4	á	26	»
Chalecos piqué para niños de 10 á 16 años.	4	á	6	»

Americanas de alpaca negra para niños de 10 á 16 años.	8	á	14	ptas.
Gorras de lanilla y dril, forma Alfonsina para caballeros y niños.	2	á	4	»
Gorras de paño y vicuña azul forma japonesa para caballeros y niños.	3	á	5	»
Sombreros de dril blanco y de imitación Panamá para caballeros.	2 50	á	3	»
Sombreros de dril y paja para niños.	1 50	á	6	»
» de piqué blanco para niños.		á	2	»
» de paja gran novedad para caballero		á	3	»

Sección de medida

Selecto surtido de novedades en géneros nacionales y extranjeros

Surtido completo de gorras para caballeros y niños de 2 á 4 pesetas.— Bateleros de paja para niños. Sombreros de piqué para caballeros

—PRECIO FIJO— Todos los artículos llevan marcados los precios en sus etiquetas —VENTAS AL CONTADO—



En las garras de la Anemia.

Millares de mujeres casadas, millares de jóvenes solteras, descaecen, carecen de fuerzas, privadas de alegrías. Poco á poco la palidez mortal va descolorando sus mejillas; véanse los ojos languidece su andar, todas sus actitudes revelan su estado de debilidad, su agotamiento de fuerzas. Si no hacen caso de estos padecimientos empobrecen y pronto se manifestarán los irremediables síntomas de la tisis.

Si vuestra esposa, vuestra hija ó vuestra hermana se quejan de debilidad, de punzadas en el costado, de dolor de cabeza, de dolores en la espalda, si carecen de apetito, si su carácter se obscurece, si su ánimo se hiciera tarde en el discurso, quiere decir que ya la anemia las apresa en sus garras.

Sangre rica y pura necesitan: dadles las Pildoras Pink, dadaselas desde hoy porque cada una de estas píldoras representa sangre rica y pura. Las Pildoras Pink dan fuerzas, apetito, buenas digestiones; tonifican el sistema nervioso y restituyen el encanto y el júbilo patrimonio de la salud perfecta.

Pildoras Pink

Expécten de verla en todas las farmacias, al precio de 2 pesetas la caja, 21 pesetas la caja.

Tipografía "Progreso"

Castaños, 44. — Alicante.

En este establecimiento se hacen toda clase de trabajos correspondientes al ramo de Tipografía.

Pildoras de Brandreth

FUNDADA 1872

Remedio Universal para el Dolor de Caderas



ALCOCK'S PAIN EXPELLERS

ALCOCK

Tenga presente—Que los Empleados de Alcock, se han vendido á millares durante más de 60 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados; pero solamente empujados. Se garantiza que no contienen Belladona. Ojo, no se vende de ninguna especie.

Insista en obtener el de Alcock para el dolor de caderas según se verá en el grabado.

Para dolores en la región de los Riñones ó para debilidad de Caderas, el empleo de Alcock's, el empleado de Alcock's.

Acíben en España—J. Urruch & Ca., Barcelona.

ABONOS COMPLETOS y primeras materias



"DIE HÜTTE" especiales para todos los cultivos.

Riqueza rigurosamente garantizada

Dirigirse en Alicante, JOSÉ LILLO. Despacho: Plaza de Isabel II, número 26, bajos. Almacenes: Calle de Pardo Gimeno (Barrio de Benalúa).

Disponibles

E. BOTÍ CARBONELL Mayor, 13, 15 y 17 Muñoz, 1, Alicante

Ferretería, Quincalla, Perfumería y Depósito de Explosivos

El Crédito

Rafael Terol, 2, 2.º

Casa de compra venta de toda clase de objetos y colocación de capitales

DINERO sobre papeletas de empeños, alhajas, muebles, ropas, hipotecas. Préstamos á empleados del Estado y á militares que estén en activo. Se admiten imposiciones á partir del 10 de Enero de 1908, bajo la tarifa siguiente:

De 1 á 250 ptas. el 6 por 100 anual.
De 250 á 500 » el 8 » »
De 500 á 1000 » el 10 » »
De 1000 á 5000 » el 12 » »

Véanse las libretas que tiene la casa para este fin donde se detalla á satisfacción del imponente y cuantos datos se pidan á la casa.

«El Crédito» como garantía ofrece todos sus negocios y los edificios adquiridos por el mismo en esta capital, de los cuales pueden informarse cuantos lo estimen conveniente.

Estas garantías no las ofrece ninguna casa que se dedique á las mismas operaciones que en la actualidad se dedica «El Crédito».

Para detalles que no se fijan en el anuncio pueden pedirlos personalmente ó por escrito en las oficinas situadas en la calle de Rafael Terol núm. 2, 1.º y 2.º.

Se admiten pequeñas cantidades semanalmente.